

# Ausgezeichnetes Engagement für die Feuerwehr

## Ehrung des Landesfeuerwehrverbands für die Schreinerei Eichinger und die Firma Erstholz

**Vornbach.** Für besondere Verdienste um das Feuerlöschwesen in Bayern haben die Schreinerei Eichinger, vertreten durch den Firmengründer und Chef Robert Eichinger, sowie die Firma Erstholz, vertreten durch Firmengründer und Chef Erhard Steinhaus, von stellvertretender Landrat Raimund Kneidinger und Kreisbrandinspektor Hans Walch Firmenauszeichnungen vom Landesfeuerwehrverband verliehen bekommen.

Kreisbrandmeister Markus Stöckl beschrieb Robert Eichinger als sehr innovativen Schreiner und Wintergartenbauer mit vielen Landes- und Bundesauszeichnungen. Sehr ideenreich sei Eichinger auch in seinem Sponso-



**Bei der Ehrung:** Vorstand Kornelius Schiestl (v.l.), Bürgermeister Josef Schifferer, KBI Hans Walch, Kommandant Roland Marek, Firmenchef Robert Eichinger, Firmenchef Erhard Steinhaus, stellvertretender Landrat Raimund Kneidinger, KBM Markus Stöckl.

ring für die Feuerwehr. So sei es ihm wichtig, Anschaffungen zu unterstützen, von denen nicht

nur die Feuerwehr selbst, sondern jeder Bürger profitiert. So habe er die Wärmebildkamera für die

FFW Vornbach und zwei Defibrillatoren für Vornbach und Rothof finanziert und andere Anschaffungen wie den Kauf des Mannschaftstransportwagens unterstützt. Mitarbeiter seiner Firma stellt Eichinger während der Arbeitszeit für Einsätze jederzeit frei.

Der stv. Feuerwehrkommandant Matthias Schiestl stellte den vom Chef der Firma Erstholz, Erhard Steinhaus, gesagten Satz „mir geht es gut, da kann ich gerne etwas abgeben“ in den Mittelpunkt seiner Rede. Dank gebühre Erhard Steinhaus besonders für seine Unterstützung bei der Beschaffung des Mannschaftstransportwagens, den er sponserte und dazu den kompletten Funk-

ausbau bezahlte, aber auch für eine Reihe von Unterstützungen weiterer Anschaffungen von Feuerwehrausstattungen. Grundsätzlich werden in seiner Firma aktive Feuerwehrler angefeuert, wenn sie auf Alarmierungen zum Einsatz sprinten oder bekommen großzügig Urlaub, wenn sie bei Vereinsfesten mithelfen sollen.

Bisher hatten in der Gemeinde Neuhaus am Inn nur zwei Firmen diese Auszeichnung erhalten. Deshalb dankte Bürgermeister Josef Schifferer Robert Eichinger und Erhard Steinhaus neben ihren Leistungen als Firmenchefs und örtliche Arbeitgeber besonders auch für ihre großzügige Spendenbereitschaft und Unterstützung der Feuerwehr. – red